

## Prix d'art chrétien 2014

### Une médaille d'or pour le « chemin d'Emmaüs » de Julia

Certains remportent le concours Reine Elisabeth, d'autres le Prix d'art chrétien 2014! C'est le cas de Mme Julia Jacquet, paroissienne d'Ans Ste-Marie... Elle a remporté la médaille d'or du prix d'art chrétien 2014, le 11 mai dernier à Namur, avec une œuvre sur le thème: 'Le Chemin d'Emmaüs'. L'œuvre d'art a été réalisée dans un feutre artisanal, dont notre artiste a le secret !



Julia Jacquet explique : « La rencontre de Jésus et de ses disciples à Emmaüs m'a toujours inspirée. J'ai choisi de m'exprimer en cheminant avec ma passion créative, le feutrage artisanal de la laine mérinos, activité qui favorise l'expression et la méditation. Tout naturellement, je pense au partage du chemin, du temps, de la parole et du pain. Ces valeurs un peu oubliées au 21<sup>e</sup> siècle. J'espère que ce mixed média de fibres nous aidera à atteindre cet idéal... »

Le tableau mesure 165 cm de large sur 140 cm de hauteur. Il ornera bientôt l'église d'Ans Ste-Marie. Toutes nos félicitations !